

## Días ocultos—Halloween No.3

[www.idcb.org](http://www.idcb.org)

Saludos a todos. Soy Fred Coulter en Iglesia en Casa. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Y aquí estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy. ¿Cual es la verdad de Dios?

¿Como encontramos la verdad en este mundo maligno?

Bueno, Jesús dijo que Él es el camino, la verdad y la vida. La Biblia nos muestra que la Palabra de Dios es verdad. Sus mandamientos son verdad. Todo acerca del camino de Dios es verdad. Aun así vivimos en un mundo que está engañado. Y la gente está tan engañada, que crece en la sociedad y todo lo que se les dice y enseña y es aceptado como bueno, ellos creen que es lo que debería ser. Y esa es la forma en que siempre ha sido. Pero eso no es así.

Solo dentro de nuestro tiempo de vida, como David Kupelian ha escrito en su libro: 'El mercadeo del mal,' él dice esto: "La verdad plena es que dentro del espacio de nuestras vidas..." Ahora, todos ustedes que tienen más de 50, quiero que piensen hacia atrás. "...mucho de lo que América una vez casi universalmente aborreció, ha sido empaquetado, perfumado, envuelto como regalo, y vendido a nosotros como si tuviera gran valor" Y especialmente para los niños. ¡Oh, sí! Por todos los medios para los niños.

"Hábilmente jugando sobre nuestros profundamente sentidos valores nacionales de imparcialidad, generosidad y tolerancia, estos mercaderes nos han persuadido a abrazar como iluminado y noble eso que todas las generaciones previas desde la fundación de América rechazaron como vulgarmente auto destructivo - en una palabra, malo."

¿Que es el mal? ¿Que es el bien? ¿Sabe usted que es el bien y el mal? ¿Sabe lo correcto de lo incorrecto? ¿Sabe la verdad del error? ¿Sabe los mandamientos de Dios o vive en el mundo diluido del protestantismo de que las leyes han sido abolidas? Si ese fuera el caso entonces no hay pecado. Y si ese fuera el caso, usted no necesita a Jesús como salvador.

¿Cuan diluido puede ser eso? ¿Como podemos tener un así llamado sistema religioso cristiano... que ahora abraza todo lo que Dios dijo... que no hagan? Y aun así lo aceptamos. Y aun así decimos que es bueno. ¿Como podría ser eso?

Bueno, es hecho paso a paso, un poquito a la vez. Y Satanás tiene a sus ángeles a todo nivel en el gobierno, a todo nivel en la religión, a todo nivel en la comunidad, y en el corazón de la iglesia cristiana. Y ellos son aquellos que lo han cambiado. Y la gente ha ido con eso porque, oh, a ellos les encanta divertirse y tener juegos. Usted sabe, es exactamente como cuando Moisés estaba en la montaña recibiendo los 10 Mandamientos y Dios le dio los últimos mandamientos concernientes a guardar el Sábado... que la gente vino a Aarón y dijo: 'Aarón, este hombre Moisés está arriba en la montaña donde está todo el humo y el fuego, no sabemos que le ha pasado, se ha ido por largo tiempo. Ahora, ¿porque no nos haces dioses para que podamos tener una fiesta?' ¿Entonces que hizo Aarón? Él dijo: 'Oh, traigan todo el oro.' Y él forjó un becerro de oro.

Ese becerro de oro fue forjado como aquel que salió de Egipto, tenía dos cuernos y un disco solar en él. Justo allí donde Dios estaba dando las leyes y mandamientos y estatutos y juicios a Moisés. Piense en el oro de la gente. Piense en la debilidad de Aarón, quien era el típico líder religioso de este mundo quien transige para satisfacer a la gente.

Entonces él hizo el becerro de oro y dijo: 'Mañana es una fiesta al Señor. Oh, esto es ahora aceptado como la forma del camino de Dios. Y yo, como el futuro sumo sacerdote, bueno, yo lo santifico. Es una fiesta al Señor.' Entonces todos ellos se reunieron, tuvieron una maravillosa fiesta, la cual fue como un festival 'Woodstock'. Sexo, música, diversión y juegos salido directo de la caldera de Egipto.

Cuando Moisés bajo, él estaba tan enojado que rompió los 10 Mandamientos que Dios había escrito, los 10 Mandamientos en la piedra con Su propio dedo. Y le dijo a Aarón: '¿Que has hecho!? Has hecho a esta gente pecar con un gran pecado.' 'Oh...' dijo él, '...no estás enojado conmigo, tú sabes que esta gente es dada a las travesuras, ellos solo querían tener algo de diversión.' 'Oh, ¿que es ese ídolo por allá?' Él dijo: 'Bueno, la gente me trajo su oro y yo lo tire en el fuego y saque este becerro... Voila.' Bueno, la misma cosa pasa hoy. La gente acepta lo que es malo como normal, y es sancionado por los líderes religiosos.

Entonces quiero leer esta cita la cual me han oído decir muchas veces.....en Iglesia en Casa. "Cuando una red de mentiras bien empacadas ha sido gradualmente vendida a las masas por generaciones, la verdad parecerá completamente absurda y su orador un lunático delirante." Y es especialmente así cuando venimos a los días festivos de este mundo. Toda la diversión y juegos que tienen los niños.

Halloween viene de las religiones paganas. Halloween y la historia de el esta toda detallada en este libro que usted necesita tener, necesita ordenar. Vaya en línea a [cbcg.org](http://cbcg.org) o a [churchathome.org](http://churchathome.org) y ordene este libro: Días festivos ocultos o Días Santos de Dios — ¿Cuales? Y esta cubierta es deliberada. La calavera para la muerte, los 10 Mandamientos de Dios para la vida. ¿Cual escogerá usted?

Hoy Dios lo esta llamando y a todo el mundo que conoce la verdad de la Palabra de Dios, que realmente quiera encontrar a Dios y buscar a Dios, Él lo esta llamando para aceptar la verdad de Su Palabra y rechazar todo eso que es malo y pagano y dado bajo el aspecto y sancionado bajo la iglesia que es llamada cristiana. Hemos olvidado los mandamientos que Dios dio a los hijos de Israel.

Vamos a Deuteronomio. Veámoslo aquí. Deuteronomio 12 y verso 30. Dios dijo: "**Presten atención a si mismos que no lleguen a estar atrapados por seguirlos...**" Esto es a las religiones paganas de las naciones a su alrededor. "**...después que sean destruidas de delante de ustedes, y no pregunten acerca de sus dioses, diciendo, '¿Cómo sirvieron estas naciones a sus dioses para que yo pueda también hacer de la misma manera?'**" 'Oh, es divertido. Oh, es maravilloso. Ellos tienen fiesta, tienen un gran tiempo, tienen orgías sexuales, tienen conciertos de rock, tienen fiestas de Halloween y bailes de mascararas. ¿¡No es eso maravilloso!?' ¿Pero quien esta orquestando todo esto, Dios o Satanás? Y la pregunta llega a ser: ¿A quien sigue usted? Y si usted sigue a Dios, ¿lo sigue a Su manera o es usted otro Caín que va a Dios y le dice lo que hará por Él?

Ahora, continuemos leyendo. Dios dice muy claramente: "**No harán así al SEÑOR su Dios, porque cada abominación al SEÑOR, las cuales El odia, ellos han hecho a sus dioses; incluso sus hijos y sus hijas han quemado en el fuego a sus dioses.**" Y el sacerdote de Baal o el sacerdote que hacia esto... ¿Y saben que hacían ellos? Eran llamados los sacerdotes de Baal o "can-a-Baals" Caníbales. Ellos comían la carne humana de los niños sacrificados.

Dios dice, verso 32: "Cualquier cosa que les mando, sean cuidadosos de hacerla. No adicionarán a esto, ni quitarán de esto."

Luego habla acerca del levantamiento de un profeta y el capítulo 13 dice: 'Oh, aquí hay una cosa interesante. Creo que la adicionamos e incorporamos en la adoración a Dios. ¿No es esto lindo? Oh, tengamos algunas velas por aquí que quemaremos, oh, tengamos una cruz aquí arriba.' cuando Dios dice, no hagan nada de eso. 'Oh, estos dioses eran realmente bien intencionados.' Dios dice: 'No tendrán otros dioses delante de Mi.'

¿Cree eso? Es como un hombre con el que estaba hablando recientemente y... y él estaba muy emocionado porque estaba haciendo la obra del Señor y ayudando a alimentar a los mendigos y a aquellos que han estado de malas y cuidando de las viudas y yo dije: 'Bueno, usted realmente esta haciendo bien con eso, eso es realmente lindo. Estoy feliz de ver que usted es capaz de tomarse el tiempo y hacer eso para ayudarlos, pero déjeme hacerle una pregunta...: Esas cosas de cuidar a su prójimo—las cuales Dios dice que usted debe hacer y eso es mostrar el amor hacia su prójimo, ¿o no?—Pregunta...: ¿Como muestra usted su amor a Dios?'

Yo dije: 'Si, usted esta guardando los últimos 6 Mandamientos, ¿Qué de los primeros 4? ¿Que de aquel que dice: No tendrán otros dioses delante de Mi.? ¿Y de aquel que dice?: No harán ninguna imagen tallada de ninguna semejanza ni se inclinarán a ella para servirle y adorarla—lo cual todas las otras naciones han hecho, por cierto—y no tomen el nombre del Señor su Dios en vano.' Y luego, uy, si que escuché un nerviosismo. 'Recuerden el Sábado para guardarlo santo.' Y él dice: '¡No entro en ese argumento!' Yo dije: 'Bueno... usted tiene que escoger, ¿esta del lado de Dios o no? Lo que esta haciendo esta bien pero ¿no cree que su creador merece su adoración y su lealtad y sus religiones...de la forma en que Él dice que se haga, para que Él pueda bendecirlo?' Bueno, de la misma manera aquí.

Entonces ellos no debían ir alrededor y ver que habían hecho a los otros dioses, los dioses de las naciones. Porque ¿que tenían ellos? Ellos tenían todos estos rituales paganos. Y quemar a los niños en el fuego es parte del antiguo Halloween. ¿Sabía usted eso? Viniendo de *Samhain*.

Ahora, en este libro: Días festivos ocultos, Días Santos de Dios — ¿Cuales?, tenemos toda la evidencia histórica, documentada sobre de donde vinieron estas practicas. ¡Y usted va a estar sorprendido! ¡Va a estar asombrado! Este libro será el más abridor de ojos que usted alguna vez haya leído. Y le pido que tome el reto porque se lo enviaremos sin ningún costo, porque hay gente que ama a Dios y esta involucrada en predicar el Evangelio, que ha comprado este libro para usted para el propósito específico de enviárselo sin ningún costo... para que usted pueda tener sus ojos abiertos y tener las escamas de engaño levantadas de sus ojos, que Satanás el diablo ha traído sobre usted en la apariencia de cristiandad y religión.

Ahora hagamos la pregunta: ¿Como entró esto en el cristianismo? Entró a través de la iglesia católica romana. Y se que alguien va a decir: 'Ahí... va usted... otra vez... acerca de la iglesia católica romana.' Bueno, ¿porque no toma el reto? ¿Porque no prueba con la Biblia las doctrinas que ellos enseñan? Y encontrará que el 98% de lo que enseñan es salido directamente de la caldera del paganismo.

Ahora, si usted quiere saber lo que esta haciendo su enemigo, lea su libro, como Patton dijo cuando vio a Rommel saliendo del valle con sus tanques para ir tras de ellos, él tenía

sus binoculares, estaba mirando allá abajo, tenía su artillería y sus tanques todos alineados y dijo: 'Rommel, tú magnífico bastardo, ¡yo leí tu libro!' Entonces... yo leo los libros de los católicos. Aquí, sacado del libro de catequismo... llamado, 'Mi fe católica' por Louis LaRavoire Morrow.

Así que él probablemente se jacta, esto es de la iglesia católica romana, y ellos practican el renombrar festivales paganos para cristianizarlos, para animar a la conversión... a la iglesia católica romana, no a Dios, a la iglesia. Cita: "En la historia de la iglesia encontramos que ella usualmente cristianizó festivales paganos, haciendo uso de fechas y ceremonias, y dotándolos con un total y nuevo significado cristiano" ¡HUH! ¡Dios dice: 'NO LO HAGAN'!

Recuerdan lo que leímos en el último segmento: 'BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS RAMERAS...Y DE LAS ABOMINACIONES EN LA TIERRA'

Ahora, en otro libro llamado: 'Brujas' Porque si ve, Halloween esta basado en la brujería. Aquí esta lo que Erica Jong escribió: "Los días festivos cristianos fueron deliberadamente colocados en tiempos que han sido sagrados desde los mas tempranos días paganos. Los cristianos sabían el poder que el paganismo tenia sobre la gente y usualmente los renombraron en vez de reinventar días festivos"

Ahora, ya que hay una gran autoridad en la iglesia católica romana, ese es el Papa, el vicario de Cristo, quien se sienta allá en su silla de ex-cathedra. Todo lo que él dice mientras esta sentado en esa silla, y toda carta que firma y toda encíclica que haga, toda declaración de dogma que da... es inspirada por Dios. ¡No es así! Esa es una fabula a la cual usted ha sido guiado a creer. Yo solo digo que si usted no me cree, solo mire todos los ídolos alrededor y dentro de la catedral de san Pedro y hágase a si mismo la pregunta cuando lea el Segundo Mandamiento: ¿Como pasó esto?

El Papa Gregorio el Grande vivió del 540 al 604 d.C, él fue aquel que aconsejó al Arzobispo de Canterbury el cual era católico para ese tiempo, por cierto, que ellos deberían "primero introducir el Día de todos los Santos..." a la iglesia "...para conmemorar a todos aquellos santos que no tenían día especial" Ahora, ¿no es eso maravilloso?

Continuando ahora: "Para el siglo noveno la iglesia romana estaba celebrando una eucaristía de reconciliación para aquellos muertos que no habían sido nombrados entre los santos. La noche anterior, Octubre 31, era llamada la 'víspera de todos los santos (All Hallowed Eve).'"

¡Siglo 10mo! ¡Tiene que mantenerse añadiendo a eso! ¡Usted trae un poco más! ¡Usted trae un poco más! ¡Usted trae un poco más! "En el siglo décimo, 'el día de todas las almas' fue añadido al calendario de la iglesia católica romana en Noviembre 2." ¿Y para que fue eso? 'Oh, somos tan de buen corazón que queremos tener eso para ayudar a la gente a salir del purgatorio.' ¿¡Purgatorio!?! ¿Donde esta eso en la Biblia? ¡No esta allí! Todo envuelto en el Halloween. ¿No es eso sorprendente?

América, cuando primero comenzó con el protestantismo, no lo tenía. Y habían muchos guardadores del Sábado que vinieron porque en Inglaterra fueron perseguidos por guardar el Sábado, porque ellos hacían lo que decía oficialmente la Iglesia Anglicana: 'Lean la Biblia' Y ellos leyeron la Biblia, y he aquí, ella dice: 'Recuerden el Sábado para guardarlo santo.' Y entonces ellos fueron perseguidos y expulsados y es por eso que vinieron aquí.

Entonces ellos sabían que todos estos días no eran de Dios. Ellos no guardaban el Halloween, ellos no guardaban la Navidad, ellos no guardaban años nuevos. Pero no tomó mucho tiempo, con el advenimiento de otros inmigrantes de fe católica, eso es lo que pasa. Entonces ellos hicieron eso por muchas, muchas cosas diferentes. Así que aquí estamos en América hoy, pocos cientos de años después de nuestro establecimiento, si ve.

Déjeme decirle un poquito más acerca de Halloween: Wicca y el más alto reposo satánico. Satanás es el dios del Halloween. ¿Quiere tener a sus hijos allá afuera siguiendo a Satanás el diablo? 'Oh, nosotros nunca haríamos eso, ellos solo están allá afuera para divertirse.' ¿De verdad? Bueno, ¿por qué no mira esto? Todo acerca de Halloween. Mire esto, porque lo vamos a mostrar otra vez.

*Vampiros, diablos, brujas y fantasmas  
gatos negros, duendes y calabazas talladas  
niños enmascarados cantando, "truco o trato"  
El origen... los antiguos druidas  
Ellos creían que el 31 de Octubre eran visitados por demonios.  
Ellos se vestían como demonios  
sacrificaban humanos al dios de la muerte  
y les daban...regalos  
¿Debería uno celebrar un ritual pagano llamado 'la noche de los muertos'?  
"¡Ay de aquellos que llaman al mal bien y al bien mal; que ponen oscuridad por luz y luz  
por oscuridad"  
Isaías 5:20*

Ya que todo es para los chiquitos y los niños, ay ¿no es eso lindo?, hemos santificado el día satánico, y lo hicimos por los niños. Aquí esta lo que pasa con el Halloween y marca el comienzo y el fin del... año satánico.

Cita de 'Halloween y el Satanismo', pg 146: "En este tiempo el poder del inframundo es desatado, y los espíritus son supuestamente liberados para vagar la tierra; es considerado el mejor momento para contactar los espíritus." ¿Quiere usted enviar a sus hijos afuera esa noche?

Déjeme mostrarle esta revista llamada 'Comercio oriental' y verá de esta revista cuan lejos han ido. Esto es llamado 'Diversión y fe para el otoño.' Miren las calabazas de Halloween que tienen, talladas con cruces. Humm ¿Sabía que el Halloween es uno de los días festivos mas altos de las brujas, y los satánicos, y la comunidad homosexual? Entonces Halloween es en realidad "la celebración siniestra y directa de Satanás y la muerte."

¿Ven? Porque ellos tienen sacrificios desempeñados por brujas, y muchas de ellas en los altos niveles de la sociedad y la civilización. Sabía que "en las pocas décadas pasadas, la popularidad del Halloween ha crecido a pasos agigantados. Segundo lugar después de la Navidad, Halloween es el día festivo de compras mas grande para muchos almacenes, generando mas de \$6 billones en ventas" de disfraces y dulces y cosas para niños y cosas para adultos. "Dos tercios de todos los adultos celebran Halloween, y los consumidores se envían uno al otro 28 millones de tarjetas de Halloween."

Ahora, vamos a ver que San Francisco es la capital del mundo... o al menos en América, para celebrar el Halloween, y lo que realmente significa para ellos, y lo que realmente

significa para las brujas. Ahora, no hay tal cosa como la brujería blanca. ¿Y sabía que sus hijos han sido adoctrinados en la brujería? En los dibujos animados y cosas y películas puestas afuera por Walt Disney, la maravillosa persona que cuida a todos nuestros niños. ¿Sabía que todas esas películas son ocultas? ¿Sabía que promueven el satanismo? '¡Oh, pero es divertido!' 'Es divertido'...

Veamos lo que dice Dios, Deuteronomio 18 y verso 10: "**No será encontrado entre ustedes alguien que haga a su hijo o su hija pasar a través del fuego...**" Y por supuesto, vaya en línea y mire... el caminar sobre carbones y fuegos, adultos hacen eso hoy. ¡Ojuuu!

"...o que use adivinación..." lo cual es brujería, "...o un observador de tiempos, o un adivino, o una bruja, o un encantador, o un consultor de espíritus familiares, o un hechicero, o uno que busque oráculos de los muertos." Y eso esta describiendo el Halloween perfectamente. Eso es exactamente de lo que se trata el Halloween. Y ¿a donde lleva eso?

Pregunta...: ¿Va usted a enviar a sus hijos afuera en Halloween? ¿Va a disfrazarlos de duendes y fantasmas y conmemorando a los muertos? ¿Va a comprar una calabaza en la tienda y a cortar una cara en la calabaza y a ponerle una vela en ella? Yo se, cuando era niño... oh, nos divertíamos haciendo eso. ¡Yo no sabia lo que era! Pero ahora ha alcanzado proporciones de verdadero y grave pecado y maldad y satanismo. Asombroso.

¿Recuerdan lo que dijo Dios? 'No le enseñen a sus hijos eso.' Dios dice: 'Ustedes deberían guardar Mis mandamientos y honrarme.' Dios dice: 'No aprendan el camino de los paganos.' Dios dice de los días festivos y los días festivos de este mundo: 'Yo odio sus fiestas.' ¿Porque? Porque sus orígenes son de Satanás el diablo, falsificando astuta e inteligente, haciendo creer: divirtámonos, involucremos a la familia y por sobre todo, por todos los medios, 'hagámoslo por los niños.'

¿Que va a hacer este Halloween? ¿Que van a hacer sus hijos? ¿Ama usted a Dios? ¿Quiere las bendiciones de Dios? ¿O quiere las maldiciones llamadas beneficios que vienen de Satanás el diablo? Esas son las elecciones que están colocadas delante de nosotros.

Entonces asegúrese de escuchar el siguiente segmento de días festivos ocultos— Halloween. Y veamos, miremos al fondo de la caldera de esta gran olla de brujas que simboliza, brujería, satanismo. Y ¿que mas? Veamos como celebra San Francisco el Halloween.

Entonces una vez más, gracias por invitarme a su casa asegúrese de escuchar el siguiente... video en Iglesia en Casa.

Yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta la próxima vez, hasta pronto todos.'